

Dienstag, 01. Dezember 2009

GVZV Landkreis Kassel besichtigt Biogasanlage Hardegsen



Die Verbandsversammlung des Gasversorgungszweckverbandes des Landkreises Kassel tagte fern der nordhessischen Heimat. Die Sitzung fand im E.ON Mitte Regionalzentrum Nord in Hardegsen statt.

Vor der Besichtigung der südniedersächsischen Biogasanlage stand nach der Sitzung die Diskussion energierelevanter Themen im Vordergrund. Thomas Keil, Leiter Regionalzentrum Mitte, leitete die Diskussionsrunde zu Themen wie Energiepreise, spannungsgeladene Netze, Energieeinsparverordnung EnEV 2009, Statistiken zur Bautätigkeit in Gasnetzen bis hin zu Konzessionsthemen.

Michael Schnelle, Anlagenbetreuer von C4-Energie und Peter Schulze vom E.ON Mitte-Kommunalmanagement erläuterten vor Ort das Prinzip der Biogasanlage. mf